



## Nacho Mier acaba distanciados de los líderes de la 4T



A Ignacio Mier Velazco le quedan escasos 23 días como coordinador parlamentario en Morena en San Lázaro y los que le rodean lo observan acongojado, en ocasiones, en otras molesto y fuera de lugar, pese a que tiene asegurada una curul de senador de la República en el sexenio que está por comenzar. Su comportamiento obedece a que concluye su actual labor distanciados de los dos principales líderes de la 4T: el presidente Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum Pardo, la próxima mandataria de México.

En las formas se ha respetado su investidura como coordinador de la fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, pero en la práctica ha sido claro que lo han desplazado de la toma de decisiones y en la organización del nuevo ciclo de la 4T.

Esa condición se observó en los recientes foros de la reforma judicial que, formalmente estuvieron a cargo de Mier Velazco, pero quienes realmente llevaron la batuta en la confección y ejecución de esa consulta fueron Ernestina Godoy Ramos, la próxima titular de la Consejería Jurídica del Gobierno de la República y el legislador del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña.